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Ata da 5ª (quinta) Reunião Ordinária do Conselho Universitário da Universidade Federal do 1 

Delta do Parnaíba. No dia vinte e sete de maio de dois mil e vinte e um, às nove horas, na cidade 2 

de Parnaíba, na sala de web conferência do CONSUNI/UFDPar, sob a presidência do professor 3 

Alexandro Marinho Oliveira, Presidente do Conselho Universitário e Reitor Pro tempore da 4 

Universidade Federal do Delta do Parnaíba, realizou-se a Quinta Reunião Ordinária do 5 

Conselho Universitário da UFDPar. Estiveram presentes os conselheiros: Alexandro Marinho 6 

Oliveira, José Natanael Fontenele de Carvalho, Jonas Guimarães Junior, Gilvana Pessoa de 7 

Oliveira, Daniel Fernando Pereira Vasconcelos, Vinicius Saura Cardoso, Luciana Mary da 8 

Silva Carvalho, Jorgete Freire de Carvalho, Ronaldo Portela de Oliveira, Maria Rejane Lima 9 

Brandim, Janaina de Araujo Sousa Santiago, Vera Lucia dos Santos Costa, Francisco 10 

Carpegiani Medeiros Borges, Cleidivan Alves dos Santos, André Riani Costa Perinotto, 11 

Fernando Lopes e Silva-Júnior, Sandra Elisa de Assis Freire, Severino Cavalcante de Sousa 12 

Júnior, Maurilio Lacerda Leonel Junior, Alyne Rodrigues de Araújo e Pedro Bastos de Macêdo 13 

Carneiro. EXPEDIENTE: Aprovada a Ata da Quarta Reunião Ordinária do Conselho 14 

Universitário da UFDPar. Com a palavra, o senhor Presidente saudou a todos e deu início à 15 

reunião. ORDEM DO DIA:ORDEM DO DIA: 1) Processo:23855.001206/2021-41 - 16 

Solicitação de Láurea Universitária. O conselheiro Fernando Lopes e Silva-Júnior foi o 17 

relator do processo, sendo favorável ao seu deferimento, visto que o requerente Ygor Victor 18 

Ferreira Pinheiro, cumpre as normatizações previstas na subseção III, artigos 337, 338 e alíneas, 19 

339 §1o da Resolução 177/2012 – CEPEX. Posto em votação foi aprovado por unanimidade 20 

dos conselheiros presentes. 2) Processo:23855.001727/2021-39 - Solicitação de criação da 21 

Procuradoria Institucional da UFDPar. O conselheiro Daniel Fernando Pereira Vasconcelos 22 

foi o relator do processo, sendo favorável ao seu deferimento. Informou que a solicitação da 23 

criação da Procuradoria Educacional Institucional na estrutura da UFDPar, está vinculada 24 

administrativamente à Pró-Reitoria de Planejamento (PROPLAN), mencionando que a UFDPar 25 

já conta com um Procurador Educacional Institucional devidamente designado por Portaria do 26 

Gabinete do Reitor e cadastrado no Ministério da Educação. Disse que, ao avaliar a solicitação, 27 

o conteúdo e o assunto, nota-se que a legislação brasileira exige que “As Instituições de 28 

Educação Superior - IES deverão responder, anualmente, conforme calendário estabelecido 29 

pelo Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira - INEP, ao Censo 30 

da Educação Superior”, reforçando que isso consta no Art. 1º da Portaria nº 46, de 10 de janeiro 31 

de 2005, publicada no Diário Oficial em 13/01/2005. Ainda na mesma portaria, se tem “Art. 4° 32 

As Instituições de Educação Superior deverão designar um Pesquisador Institucional para ser o 33 

interlocutor e responsável pelas informações da instituição”. Dentro deste mesmo artigo, no 34 

parágrafo 1º ainda se encontra o seguinte: “O pesquisador Institucional será responsável pela 35 

coleta de dados e preenchimento do Questionário Eletrônico do Censo da Educação Superior 36 

no Sistema Integrado de Informações da Educação Superior”. Posto em votação, o parecer do 37 

relator foi aprovado por unanimidade dos conselheiros presentes. EXTRAPAUTA: 1) 38 

Processo:23855.00006/2021-43 – Apreciação do Brasão da UFDPar. O conselheiro José 39 

Natanael Fontenele de Carvalho levantou que na reunião anterior foram feitas algumas 40 



sugestões sobre o brasão, e o processo foi retirado de pauta para a realização das devidas 41 

correções, sendo que deveria retornar a matéria à pauta dessa Reunião. Entretanto, não houve 42 

essa discussão até o momento. Sugeriu então, a formação de uma Comissão, para que, na 43 

próxima sessão possa trazer uma proposta para aprovação. Após deliberação nesse Conselho, 44 

foram escolhidos os seguintes membros para compor a Comissão para análise da proposta de 45 

Brasão da UFDPar: Prof. Daniel Fernando Pereira Vasconcelos (presidente), Prof. André Riani 46 

Costa Perinotto, Prof. Severino Cavalcante de Sousa Júnior, Prof. Gildário Dias Lima e Joanson 47 

Sousa. Posto em votação foi aprovado por ampla maioria dos conselheiros presentes. Nada mais 48 

havendo a tratar, às dez horas e vinte minutos, o Senhor Presidente do Conselho, deu por 49 

encerrada a reunião, da qual eu, Juliana Alves de Macêdo Vasconcelos, Secretária Executiva 50 

da Universidade Federal do Delta do Parnaíba, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e 51 

submetida à aprovação, será por mim assinada e pelo presidente do Conselho. 52 

 

Parnaíba, 27 de maio de 2021 

 

 

 


